



Cumpliendo sueños, transformando vidas.

15/JULIO/2021

Inicia el Curso Propedéutico para la generación 2021



El curso propedéutico es la última etapa del proceso de selección que los jóvenes elegidos deberán realizar para formar parte de la generación 2021 de Una Apuesta de Futuro. En esta fase los quince jóvenes vivirán en cuatro semanas, del 12 de julio al 8 de agosto la inmersión a la vida urbana, así como a la vida universitaria con el apoyo y acompañamiento de tutores.

Nuestros egresados

“Joven, un destello de esperanza”



Este proyecto es dirigido por David Martínez Lucas, egresado de Ingeniería en Computación y Sistemas e implementado en las comunidades de Tinahuista, Xalcuata y Yohulichan, Cuetzalan. Pue.

Surge por la necesidad de dar acompañamiento preventivo contra las drogas y el abandono escolar a través de actividades en las que se promueven la música y el deporte.

Se está trabajando directamente con 65 jóvenes y tiene un impacto en 1600 personas.

Logros de nuestros becarios

8 Becarios se titularon en el período de Primavera 2021

Habermé titulado me hace sentir agradecida con Dios, con mi familia y con todas las personas que me brindaron su apoyo.

A lo largo de seis años y medio me enfrente a muchos retos y a una infinidad de nuevos conocimientos.

Concluir mi carrera me hace sentir feliz y me motiva a seguir día a día.

Araceli Sandoval Olvera
Fac. de Medicina | Gen. 2014



Nombre	Carrera
Usiel Montes Quirino	Ciencias Políticas
Javier Valencia Cuatzo	Gastronomía
Berenice Hernández Hernández	Economía
Judith Saavedra Abrego	Medicina
Araceli Sandoval Olvera	Medicina
Rosa María Guadalupe Reyes Saavedra	Psicología
María del Carmen Francisco Fuentesilla	Enfermería
Luis Alberto Reyes Rosario	Derecho